



fcautomovilismo.com

FRED. OLSEN Express

NP 37 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo Campeonato de Canarias de Montaña

Lauren García, Yeray Lemes y Guillermo Évora triunfan en la Subida de Betancuria

24/7/2023

Después de la prueba celebrada en Fuerteventura, con la que se ha superado el ecuador del Campeonato de Canarias de Montaña, Lauren García y José Manuel González lideran sus respectivos apartados, mientras que Guillermo Évora ha igualado el resultado de Jonathan García al frente de la Categoría 3.

El Campeonato de Canarias de Montaña superó su ecuador con la visita a la Subida de Betancuria. La prueba majorera, con una atractiva y numerosa participación, se celebró el pasado sábado con los triunfos de Lauren García, Yeray Lemes y Guillermo Évora, sumando así unos puntos importantes de cara a sus objetivos deportivos.

Sin embargo, en la Categoría 1 ha sido José Manuel González (Porsche 991.1 GT3) el que ha vuelto a sacar una importante tajada. Tercero en Fuerteventura, acumula ya 127 puntos -y lidera la Clase 2-, 57 más que sus inmediatos perseguidores. Jonai Rodríguez, con el modesto Peugeot 106 S16, ha logrado rebasar el ecuador del Regional con 70 puntos en su casillero, equivalentes a ocupar la segunda plaza en la provisional, además de liderar de manera holgada la Clase 5A. Con el mismo dígito tras su victoria en Betancuria, Yeray Lemes (Porsche 997 GT3 2010) ha asomado la cabeza entre los tres de cabeza, a la espera de lo que pueda hacer en la recta final de este campeonato.

Abel Mesa (Mitsubishi Lancer Evo X) -líder de la Clase 3- ha escalado posiciones y ya es cuarto con 65 puntos, por los 57 de Ángel Bello (Audi R8 LMS Ultra Evo) -líder de la Clase 1-, completando así las cinco primeras posiciones en la Categoría 1.

La Categoría 2 se resolvió en Fuerteventura a favor de Lauren García. El tinerfeño, a pesar de romper un disco de freno de Nova Proto suma ya 70 puntos, por los 60 de Iván Galindo (BRC Evo 05). Por su parte, en la Categoría 3 fue Guillermo Évora (BRC 02) el que confirmó la victoria, empatando en cabeza del campeonato con el ausente Jonathan García.

En otros apartados, Juan Lorenzo Fernández (Mitsubishi Lancer Evo IX) se escapa en la Clase 4; Ángel Mesa (BMW 325i) sigue al frente de la Clase 5B; Zebensuí Morales (Renault Clio Sport hace lo propio en la 5C, así como Miguel Quintino (BMW M3) en la Clase 6 y el apartado Pre90.

El Campeonato de Canarias de Montaña se tomará unas semanas de respiro. Será hasta el próximo 2 de septiembre, momento en el que se celebrará la XXII Subida La Cumbre (EL Hierro) con la que comenzará la segunda y definitiva parte de la temporada.

